
1 

 

【議題】新型コロナウイルス感染症について 

 

【主な質疑】 

 〇小中学校のコロナ感染症の状況について 

問 1 小中学校関係について、佐賀市の管轄ではないが、特別支援学校

についての情報等は何か入っているのか。 

 

答 1 特別支援学校については、県の所管であるため、市に情報は入っ

ていない。 

 

問 2 放課後等デイサービスについては、特別支援学校と密接に関係の

あるサービスだが、デイサービスのほうにあまり情報等が伝わって

いないと聞いている。可能であれば、佐賀市からも情報が伝わるよ

うサポートしてもらいたい。 

 

答 2 特別支援学校の情報等については、教育長会で放課後等デイサー

ビス等にも伝えていただくように、市からお願いしたい。 
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